



Superficie Référence Prix 211 m<sup>2</sup> 666V6688M 1 230 000 €

Vence Maison à vendre (06140)



Superbe villa provençale avec piscine et vue mer à Vence = SOUS OFFRE = Nichée dans un cadre verdoyant et paisible, cette magnifique villa provençale de 211 m² offre un art de vivre unique entre mer et montagne. Située dans un quartier résidentiel privé et sécurisé, elle bénéficie d'un bel aperçu mer et d'un environnement préservé. En très bon état, elle bénéficierait d'un rafraîchissement pour révéler tout son potentiel. À seulement quelques minutes en voiture du centre historique de Vence, des plages de Cagnes-sur-Mer et du village médiéval de Saint-Paul-de-Vence, elle est entourée de ...

Superb provençal villa with swimming pool and sea view in vence = under offer = nestled in a lush and peaceful setting, this magnificent 211 m² provençal villa offers a unique lifestyle between the sea and the mountains. Located in a private and secure residential area, it boasts a beautiful view of the sea and a preserved environment. In very good condition, the house would benefit from a refresh to reveal its full potential. Just a few minutes' drive from the historic center of vence, the beaches of cagnes-sur-mer and the medieval village of saint-paul-de-vence, it is surrounded by numerous ...

## **SCANDIMMO**

143 boulevard René Cassin - 06410 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





